

14.01.2022

Liebe Lehrerinnen und Lehrer der Abschlussklassen, liebe Schulleiter,

möchten Sie nicht auch, dass **IHRE** Schüler von **IHRER** Schule einen guten Ausbildungsplatz hier in der Region bekommen? Gibt es ein besseres Aushängeschild für Ihre Schule als Schüler, aus denen etwas geworden ist, die in der Region Karriere gemacht haben?

— Stimmen Sie mir zu? **Dann auf zur Ausbildungsmesse FUTURE.gram!**

Kommen Sie mit Ihren Schülern der letzten beiden Abschlussklassen am **20. oder 21. Mai 2022** zur Ausbildungsmesse in die Helmut-Ott-Halle nach Auerbach. Die Schüler können bereits im Vorfeld persönliche Gespräche mit den Entscheidern der Top-Arbeitgeber buchen. Weitere Infos hierzu finden Sie unter

www.futuregram-messe.de

Wir bitten Sie aufgrund der Brisanz im Ausbildungsbereich: nehmen Sie unser Angebot wahr – besuchen Sie zusammen mit Ihren Schülern die Ausbildungsmesse in Auerbach.

Wir erledigen alles Organisatorische für Sie: Falls gewünscht, holen wir Sie und Ihre Schüler direkt von der Schule mit einem Bus ab und fahren alle auch dorthin wieder zurück. Die Dauer des Messeaufenthalts bestimmen Sie. **Es entstehen keinerlei Kosten – der Bustransfer steht für Sie und Ihre Schüler kostenlos zur Verfügung.**

Unsicher? Natürlich stellen wir Ihnen das Konzept der Messe persönlich vor. Vereinbaren Sie einen persönlichen Termin mit uns. Wir hoffen, bei Ihnen auf ein offenes Ohr zu stoßen – ermöglichen Sie Ihren Schülern den Messebesuch!

Überzeugt? Bitte melden Sie sich einfach bei uns für Ihren Besuch der Ausbildungsmesse an. Geben Sie uns Ihre Schüleranzahl und Ihre gewünschte Dauer des Besuchs durch. Um alles Weitere kümmern wir uns.

Kontakt: andre.riedel@kurier.de oder telefonisch unter 0921 294-437.

Oliver.altendorf@hcs-medienwerk.de oder telefonisch unter 0921 294-146

—
Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Viele Grüße

Ihr Nordbayerischer Kurier



André Riedel



Oliver Altendorf